

## ADIB Etihad Guest Gold and ADIB Etihad Guest Visa Platinum Covered Cards Campaign

## الحملة الترويجية الخاصة بالبطاقة الذهبية وبطاقة فيزا البلاطينية من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد

Apply for a new ADIB Etihad Guest Gold Covered Card ("Gold Card") or ADIB Etihad Guest Visa Platinum Covered Card ("Platinum Card") and (collectively the "Card") from 1<sup>st</sup> May 2024 to 31<sup>st</sup> May 2024 and get:

- Double Signup Etihad Guest miles subject to activation and spend of first retail transaction on your Gold or Platinum Card
- 10,000 Etihad Guest bonus miles subject to meeting the spend requirement of AED 10,000 equivalent amount in foreign (non-AED) currency by 30<sup>th</sup> of September 2024 on your ADIB Etihad Guest Gold Card
- 25,000 Etihad Guest bonus miles subject to meeting the spend requirement of AED 25,000 equivalent amount in foreign (non-AED) currency by 30<sup>th</sup> of September 2024 on your ADIB Etihad Guest Platinum Card

The capitalized terms used in these terms and conditions shall have the same meanings used in ADIB Covered Card Terms and Conditions.

### Terms & Conditions:

1. Gold and Platinum Card customer will get the regular Signup Etihad Guest miles subject to spend of first retail transaction while the additional signup Etihad Guest miles will be credited in three months of receiving regular signup miles subject to first retail transactions within 30 days of Card issuance date.
2. Gold Card customer must activate and spend a minimum of AED 10,000 equivalent amount on retail (point of sale) and online purchases in foreign (non-AED) currency by 30<sup>th</sup> of September 2024 to get 10,000 promotional Etihad Guest miles. (Cash Transactions, Balance Transfer, Easy Installment Plan and Cash on Call are not included in this offer).
3. Platinum Card customer must activate and spend a minimum of AED 25,000 equivalent amount on retail (point of sale) and online purchases in foreign (non-AED) currency by 30<sup>th</sup> of September 2024 to get 25,000 promotional Etihad Guest miles. (Cash Transactions, Balance Transfer, Easy Installment Plan and Cash on Call are not included in this offer).
4. This Offer is applicable for all new successfully approved Gold and Platinum Cards applications submitted between 1<sup>st</sup> May 2024 to 31<sup>st</sup> May 2024 and issued by 15<sup>th</sup> June 2024 only.
5. Any customer who closed his/her ADIB Etihad Guest card before January 01, 2023 and is reapplying for a new Card will qualify for re-joining bonus Miles (35,000 for Gold and for 50,000 for Platinum). For the avoidance of any doubt, each Cardholder will be eligible for Signup Miles on a one-time basis only. If a Cardholder cancels his/her Card and successfully re-applies for any ADIB Etihad Guest Card, he/she will not be eligible for the Signup Miles.
6. Any ADIB Etihad Guest Cardholder who closed his/her ADIB Etihad Guest Card on or after January 1, 2023 who is reapplying for the Card will not qualify for re-joining miles and bonus sign-up miles. For the avoidance of any doubt, each Cardholder will be eligible for Signup Miles on a one-time basis only. If a Cardholder cancels his/her ADIB Etihad Guest Card and successfully re-applies for any ADIB Etihad Guest Card, he/she will not be eligible for the Signup Miles.

تقدّم بطلب للحصول على البطاقة الذهبية المغطاة من مصرف أبو ظبي الإسلامي وضيف الاتحاد ("البطاقة الذهبية") أو بطاقة فيزا البلاطينية المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد ("البطاقة البلاطينية") وبشار إليهما ب ("البطاقة") وذلك من الفترة ما بين 01 مايو 2024 و 31 مايو 2024 واحصل على ما يلي

- ضعف أميال ضيف الاتحاد الترحيبية عند تفعيل البطاقة وإجراء معاملة مشتريات على البطاقة الذهبية أو البلاطينية الخاصة بك
- 10,000 ميل إضافي من أميال ضيف الاتحاد تخضع لمتطلبات الإنفاق البالغة ما يعادل 10,000 درهم إماراتي بالعملة الأجنبية بحلول 30 سبتمبر 2024 على بطاقتك الذهبية من مصرف أبوظبي الإسلامي
- 25,000 ميل إضافي من أميال ضيف الاتحاد تخضع لمتطلبات الإنفاق البالغة ما يعادل 25,000 درهم إماراتي بالعملة الأجنبية بحلول 30 سبتمبر 2024 على بطاقتك البلاطينية من مصرف أبوظبي الإسلامي

يكون للتعبير المعرفة والمستخدمة في هذه الشروط والأحكام نفس المعاني المخصصة لها في شروط وأحكام البطاقة المغطاة من مصرف أبو ظبي الإسلامي

### الشروط والأحكام:

1. سيحصل متعامل البطاقة الذهبية والبلاطينية على أميال ضيف الاتحاد الترحيبية عند إجراء أول معاملة شراء بينما سيتم إيداع أميال ضيف الاتحاد الإضافية في غضون 3 أشهر من إيداع الأميال الترحيبية عند إجراء معاملة شراء خلال 30 يوم من تاريخ إصدار البطاقة
2. على متعامل البطاقة الذهبية تفعيلها وإنفاق ما يعادل 10,000 درهم إماراتي بالعملة الأجنبية كحد أدنى على مشتريات التجزئة (نقاط البيع) والمشتريات عبر الإنترنت التي تتم بالعملة الأجنبية بحلول 30 سبتمبر 2024 للحصول على 10,000 ميل إضافية من أميال ضيف الاتحاد. (لا يتضمن هذا العرض خدمات المعاملات النقدية، تحويل الرصيد، برنامج الأقساط الميسرة وخدمة التحويل من رصيد البطاقة)
3. على متعامل البطاقة البلاطينية تفعيلها وإنفاق ما يعادل 25,000 درهم إماراتي بالعملة الأجنبية كحد أدنى على مشتريات التجزئة (نقاط البيع) والمشتريات عبر الإنترنت التي تتم بالعملة الأجنبية بحلول 30 سبتمبر 2024 للحصول على 25,000 ميل إضافية من أميال ضيف الاتحاد. (لا يتضمن هذا العرض خدمات المعاملات النقدية، تحويل الرصيد، برنامج الأقساط الميسرة وخدمة التحويل من رصيد البطاقة)
4. يطبق هذا العرض على كافة الطلبات الجديدة والموافق عليها للبطاقات الذهبية والبلاطينية المقدمة ما بين 1 مايو 2024 و 31 مايو 2024 والصادرة حتى تاريخ 15 يونيو 2024 فقط.
5. إذا قام المتعامل بإغلاق بطاقة مصرف أبو ظبي الإسلامي وضيف الاتحاد قبل 1 يناير 2023 وقام بإعادة التقدم للحصول على بطاقة فيزا جديدة من ضيف الاتحاد سوف يتأهل للحصول على أميال ضيف الاتحاد الخاصة بإعادة الانضمام (35,000 للبطاقة الذهبية و 50,000 للبطاقة البلاطينية). للتوضيح، سيكون كل حامل بطاقة مؤهلاً للحصول على أميال ضيف الاتحاد الترحيبية لمرة واحدة فقط. إذا ألغى حامل البطاقة بطاقته وأعاد التقدم بطلب للحصول على أي بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد، فلن يكون مؤهلاً للحصول على أميال ضيف الاتحاد الترحيبية
6. إذا قام حامل بطاقة مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد بإغلاقها في أو بعد تاريخ 1 يناير 2023، وقام بالتقدم لطلب بطاقة جديدة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد، فلن يكون مؤهلاً لأميال ضيف الاتحاد الإضافية وأميال ضيف الاتحاد الخاصة بإعادة الانضمام. للتوضيح، سيكون كل حامل بطاقة مؤهلاً لأميال ضيف الاتحاد الترحيبية لمرة واحدة فقط. إذا قام حامل البطاقة بإلغائها وتقدم بطلب للحصول على البطاقة المغطاة من مصرف أبو ظبي الإسلامي وضيف الاتحاد، فلن يكون مؤهلاً للحصول على مزايا هذا العرض بما في ذلك أميال ضيف الاتحاد الترحيبية

- Customers who do not meet the minimum spend criteria within the time frame specified above (30 days from Card issuance date), will not qualify to receive Bonus Etihad Guest miles. Such customers will only qualify for the regular sign-up Etihad Guest miles (35,000 or 7,000 (self-funded card) miles for Gold Card) and (50,000 or 15,000 (self-funded card) miles for Platinum Card) on usage of their cards for at least one retail transaction within 30 days of Card issuance date.
- The promotional Etihad Guest bonus miles including re-joining bonus will be credited to eligible active Cardholders in the December 2024 Card statement subject to customer meeting the required minimum spend criteria.
- All eligible active Cardholders need to have an active Etihad Guest membership before issuance of the December 2024 Card statement for the promotional Etihad Guest miles to be credited to their respective accounts.
- Migrated/Upgraded existing ADIB Etihad Guest Card to Gold or Platinum Card will not be part of the ADIB Etihad Guest miles promotional offer. But if such customer cancels his/her existing card (other than ADIB Etihad Guest Covered Cards) and applies for new Card, he/she will be eligible for this promotion.
- Any dispute regarding the Offer rewards should be raised within 6 months from the campaign end date.
- Current ADIB Covered Card Terms and Conditions, are available at <https://adibm.com/cctcs> and Schedule of Charges are available at please visit <https://adibm.com/ccsoc>
- To log a complaint, please visit <https://www.adib.ae/en/siteassets/adib-customer-complains-service-charter.pdf>
- Campaign Etihad Guest promotional miles will be paid from ADIB shareholders' funds at the sole discretion of ADIB.

#### Customer Confirmation:

I have read, understood, and agree to the above terms and conditions for ADIB Etihad Guest Gold and Platinum Covered Card Campaign and I would like to avail the offer. I, the undersigned, acknowledge and agree that these terms and conditions are in addition to the terms and conditions applicable for the relevant new Card that prohibit using ADIB Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by the Internal Shari'a Supervisory Committee of ADIB including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.

- إذا لم يلتزم المتعاملون بالحد الأدنى للإنفاق على المشتريات ضمن المدة المحددة أعلاه (30 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة)، فلن يكونوا مؤهلين للحصول على أميال ضيف الاتحاد الإضافية، وسيحصلون فقط على أميال ضيف الاتحاد الترحيبية عند التسجيل (35,000 أو 7,000 ميل (للبطاقة المحصل عليها من خلال التوفير الذاتي للغطاء) للبطاقة الذهبية) و (50,000 أو 15,000 ميل (للبطاقة المتحصل عليها من خلال التوفير الذاتي للغطاء) للبطاقة البلاستيكية) عند إجراء معاملة شراء خلال 30 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة
- سيتم إيداع أميال ضيف الاتحاد الإضافية الخاصة بالعرض بما فيها أميال إعادة الانضمام لحاملي البطاقات المفغلة ضمن كشف حساب البطاقة لشهر ديسمبر 2024، في حال الالتزام بمتطلبات الإنفاق المطلوبة
- على كافة حاملي البطاقات المفغلة المؤهلين أن يكونوا أعضاء فاعلين في برنامج ضيف الاتحاد قبل إصدار كشف البطاقة لشهر ديسمبر 2024 من أجل إيداع أميال ضيف الاتحاد الإضافية في حسابات بطاقتهم
- إن البطاقة المغطاة التي تتم ترقيتها/استبدالها بالبطاقة الذهبية أو البلاستيكية لن تكون جزءاً من عرض أميال ضيف الاتحاد الإضافية، ولكن في حال قام المتعامل بإلغاء بطاقته باستثناء بطاقات مصرف أبو ظبي الإسلامي وضيف الاتحاد المغطاة وتقدم بطلب بطاقة جديدة، فسوف يكون مؤهلاً للحصول على العرض
- يجب تقديم أي شكاوى تتعلق بمكافآت العرض في غضون 6 أشهر من تاريخ انتهاء الحملة الترويجية
- تتوفر الشروط والأحكام الحالية للبطاقة المغطاة على <https://adibm.com/cctcsa> وجدول الرسوم والتكاليف على <https://adibm.com/ccsoc>
- لتسجيل شكاوى يرجى زيارة الرابط <https://www.adib.ae/en/siteassets/adib-customer-complains-service-charter.pdf>
- سيتم دفع أميال عرض ضيف الاتحاد الإضافية للحملة الترويجية من أموال مساهمي مصرف أبو ظبي الإسلامي وفقاً لتقدير المصرف المطلق

#### تصريح المتعامل:

أنا الموقع أدناه، أقر بأنني قد قرأت وفهمت ووافقت على الشروط والأحكام أعلاه الخاصة بالحملة الترويجية الخاصة بالبطاقة البلاستيكية والبطاقة الذهبية من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد، وأود الحصول على هذا العرض. كما أقر وأوافق بموجبه أن هذه الشروط والأحكام هي إضافة إلى الشروط والأحكام المطبقة على البطاقة الجديدة من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد التي تقدمت بطلب للحصول عليها والتي تمنع استخدام أية بطاقة من بطاقات مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/خدمات لدى تجار لا تتوافق أعمالهم مع أحكام ومبادئ الشريعة الإسلامية وفقاً لما تقرره لجنة الرقابة الشرعية الداخلية لمصرف أبوظبي الإسلامي، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر، الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجارة الأفلام الإباحية والمنتجات وأو الخدمات ذات الصلة.

Customer Name:

اسم المتعامل:

Customer Signature:

توقيع المتعامل:

Date:

DD / MM / YYYY

التاريخ:

YY / MM / DD